



Les Biosimilaires



Les Biosimilaires

Ce que les malades pensent des Biosimilaires

Les Biosimilaires



Réponse: un parfait inconnu

Les Biosimilaires

UNE MOBILISATION ASSOCIATIVE DANS UN CONTEXTE FLOU

Les Biosimilaires

UNE MOBILISATION ASSOCIATIVE DANS UN CONTEXTE FLOU
- Dès 2014, les associations suivent les avancées législatives

Les Biosimilaires

UNE MOBILISATION ASSOCIATIVE DANS UN CONTEXTE FLOU

- Dès 2014, les associations suivent les avancées législatives
- Déc 2015 à Nov 2016 envois de courriers à la ministre

Les Biosimilaires

UNE MOBILISATION ASSOCIATIVE DANS UN CONTEXTE FLOU

- Dès 2014, les associations suivent les avancées législatives
- Déc 2015 à Nov 2016 envois de courriers à la ministre
- Nov 2016, la ministre déclare « que le patient soit informé, c'est évident! Qu'il y ait une surveillance, que le patient donne son accord, c'est tout autant évident! »

Les Biosimilaires

UNE MOBILISATION ASSOCIATIVE DANS UN CONTEXTE FLOU

- Dès 2014, les associations suivent les avancées législatives
- Déc 2015 à Nov 2016 envois de courriers à la ministre
- Nov 2016, la ministre déclare « que le patient soit informé, c'est évident! Qu'il y ait une surveillance, que le patient donne son accord, c'est tout autant évident! »
- 1^{er} support d'information



Les Biosimilaires

CE QUE PENSENT LES MALADES



Etude auprès de 629 pers.

97%	information nécessaire
91%	utile à l'adhésion
88%	« à l'observance
15%	info pourrait engendrer des craintes
16%	refusent les BS
69%	veulent participer à la décision thérapeutique

99% se disent sensibles au coût des traitements
47% sont prêts à contribuer à l'effort demandé

En conclusion:

Les BS ne sont donc pas rejetés par les patients, mais la décision partagée reste essentielle car ils la déclarent favorable à leur adhésion, laquelle conditionne l'efficacité de la stratégie de prise en charge

Démêler le vrai du faux

- UN BIOSIMILAIRE EST UN MEDICAMENT « GENERIQUE »

1/6

Démêler le vrai du faux

- UN BIOSIMILAIRE EST UN MEDICAMENT « GENERIQUE »

FAUX

1/6

Démêler le vrai du faux

- UN BIOSIMILAIRE NECESSITE UN DEVELOPPEMENT PLUS CONSEQUENT QU'UN GENERIQUE

2/6

Démêler le vrai du faux

- UN BIOSIMILAIRE NECESSITE UN DEVELOPPEMENT PLUS CONSEQUENT QU'UN GENERIQUE

VRAI

2/6

Démêler le vrai du faux

- LA SURVEILLANCE D'UN BIOSIMILAIRE EST IDENTIQUE A CELLE DU MEDICAMENT BIOLOGIQUE DE REFERENCE

3/6

Démêler le vrai du faux

- LA SURVEILLANCE D'UN BIOSIMILAIRE EST IDENTIQUE A CELLE DU MEDICAMENT BIOLOGIQUE DE REFERENCE

VRAI

3/6

Démêler le vrai du faux

- UN BIOSIMILAIRE EST PLUS EFFICACE QUE LE MEDICAMENT BIOLOGIQUE DE REFERENCE

4/6

Démêler le vrai du faux

- UN BIOSIMILAIRE EST PLUS EFFICACE QUE LE MEDICAMENT BIOLOGIQUE DE REFERENCE

FAUX

4/6

Démêler le vrai du faux

- LES BIOSIMILAIRES SONT DES MEDICAMENTS RECENTS

5/6

Démêler le vrai du faux

- LES BIOSIMILAIRES SONT DES MEDICAMENTS RECENTS

FAUX

5/6

Démêler le vrai du faux

- LES BIOSIMILAIRES ONT UN INTERET POUR LA SANTE PUBLIQUE

6/6

Démêler le vrai du faux

- LES BIOSIMILAIRES ONT UN INTERET POUR LA SANTE PUBLIQUE

VRAI

6/6

LA VIE DOIT CONTRÔLER LA PR, PAS L'INVERSE !

INFORMATION

SOLIDARITÉ

SOUTIEN

RECHERCHE

ENSEMBLE, TROUVONS DES SOLUTIONS
CONTRE LA POLYARTHRITE RHUMATOÏDE



Association Nationale de Défense contre l'Arthrite Rhumatoïde

www.polyarthrite-andar.org

► N° Vert 0 800 001 159



- Merci pour votre attention